



Karben, 03.09.2022

An
Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Kai Uwe Fischer

61184 Karben

Prüf-Antrag der GRÜNEN-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Fischer,

derzeit steigen die Energiepreise beständig und Trinkwasser ist knapp.

Die Duschen im Karbener Schwimmbad lassen sich derzeit nicht aktiv ausstellen, sobald der Druckknopf einmal gedrückt wurde. Zudem weist das Duschwasser eine sehr hohe Temperatur auf (Eigenerfahrung) und lässt sich aktiv nicht kälter einstellen.

Prüf-Antrag: Senkung des Wasser- und Energieverbrauchs im Karbener Schwimmbad

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Karben mit Prüfung, ob Stoptasten für die Duschen im Schwimmbad installiert und die langen Duschintervalle deutlich verkürzt werden können. Dabei soll auch geprüft werden, ob im Kontext der Energieeinsparung die Temperatur des Duschwassers auf 30-35 Grad Celsius gesenkt werden kann.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Scharnagl